

GEGEN DEN NEOLIBERALISMUS FÜR DIE MENSCHHEIT

Geschichte,
Durchsetzung,
Auswirkungen
und Widerstand

Seit einigen Monaten gehen überall auf der Welt erneut Menschen auf die Straßen, ob in Chile, Irak, Iran, Kolumbien, Frankreich, Libanon, Sudan, Haiti, Westpapua, Portugal, Algerien, Katalonien oder anderswo. Sie protestieren und kämpfen gegen die steigenden Preise von Grundnahrungsmitteln, Mieten, Nahverkehrstickets oder Benzin, gegen niedrige Löhne und Arbeitslosigkeit, gegen unzureichende Gesundheitsversorgung und exklusive Bildungssysteme, gegen die Zerstörung der Umwelt und Lebensgrundlagen sowie gegen Korruption und Unterdrückung. All dies sind Folgen einer jahrzehntelangen neoliberalen Politik. Wir finden, gerade jetzt lohnt es sich, das Konzept „Neoliberalismus“ noch einmal genauer anzuschauen.

21.2.2020

19 Uhr

Café Exzess

Leipziger Strasse 91

Frankfurt/Main



IN VERTEIDIGUNG VON
LAND UND MADRE
TIERRA:
»SAMIR SIND WIR ALLE«

YA BASTA
RHEIN MAIN
NETZWERK FÜR
SOLIDARITÄT & REBELLION